



»» Barneville-Carteret

Année riche pour l'animation

Jeudi dernier, l'ABACA (Animations de Barneville-Carteret) a tenu son assemblée générale annuelle avec un bilan des activités passées très positif et une innovation : l'ouverture d'une école du cirque à Carteret.

David Legouët, le président a fait une rétrospective illustrée de mini-diaporamas des nombreuses activités passées et dressé en parallèle le bilan financier positif de chacune d'elles. L'association a compté soit manifestations soit au total 12 000 visiteurs dans l'année,

127 sponsors et un chiffre d'affaires global de 54 000 euros.

L'année a débuté avec les deux salons (165 exposants en tout) le salon Éco des énergies en avril avec des entrepreneurs qui se sont déclarés satisfaits et le salon des Mé-

tiers des arts et des antiquaires début août ou vingt-cinq métiers différents ont été représentés.

David Legouët tient à remercier les services techniques pour leur active participation : **« ils sont maintenant rôtés et nous apportent beau-**

coup » précise-t-il. En été, le marché gourmand a également eu un réel succès avec 7 500 visiteurs.

■ L'école du cirque

En octobre, l'association a organisé son deuxième festival du cirque avec la participation

des écoles suivie d'un événement, l'ouverture d'une école du cirque menée par Claude Valognes (compagnie sol'air cirque) qui, aidé de son épouse et de ses enfants, enseigne diverses disciplines et où dix-neuf enfants sont déjà inscrits pour l'instant. Les bambins s'y rendent la joie au cœur à la grande satisfaction des parents. Pour 2013, les salons auront lieu à nouveau avec un point fort :

la présence des trois lauréats manchots du concours Lépine 2012 au salon Éco des énergies et Yasmine Yahia, lauréate 2012 du concours national des ateliers d'art de France (AAF) ainsi que douze autres jeunes créateurs, lauréats, au salon des métiers des arts qui ne comptera pas d'antiquaires cette année. Les marchés gourmands reprendront également place mais à l'ancienne gare de Carteret cette année.

■ Une nouvelle activité d'été

Une nouvelle activité d'été fera son entrée : des tournois sportifs du 14 juillet au 16 août en rugby, volley et football et des structures gonflables et petites animations pour les plus jeunes. L'assemblée s'est terminée sur un sympathique pot de l'amitié. L'association se compose de 34 adhérents.

Le bureau : *Président :* David Legouët. *Vice-président :* Dominique Cousin. *Secrétaire :* Béatrice Marie. *Secrétaire adjoint :* Gilles Duhamel. *Trésorières :* Elisabeth Duhoux et Inès Adami. Joseph, thierry, Claude et Julien les assesseurs ; Eugène et Gilbert, membres d'honneur.



L'école du cirque de Barneville-Carteret au grand complet.

ariepaula.poignet@wanadoo.fr



David Legouet, son bureau et ses adhérents.